

Coucou les Béliers,



C'est l'heure du départ pour moi au Nigeria, ceci pour deux mois.

Juste ces quelques lignes pour vous remercier de votre accueil très chaleureux, une ambiance au top et une équipe formidable.

Mes sept semaines de vacances ont été un grand bonheur en votre compagnie, j'ai pu rencontrer des personnes très sympathiques, découvrir des belles balades puis un grand moment, le PETIT LOUIS, une légende.

Un grand merci aux organisateurs, sachant que ce n'est pas toujours évident de contenter tout le monde. Je ne suis pas encore parti que je languis déjà mon retour pour vous retrouver.

Je vous souhaite à tous et à toutes de passer des bonnes fêtes de fin d'année, comme vous le savez, pour moi ce sera sur les plates formes.

Je vous embrasse, puis rendez-vous vers le 15 janvier pour de nouvelles balades.

Amitiés,



Stéphane